

arbeitung der Konzeptionen unbürokratisch geschehen. Die Führung des komplexen Wettbewerbes zwischen den Kooperationsbetrieben muß auf der Grundlage des innerbetrieblichen Wettbewerbs erfolgen. Die Parteiorganisationen und die Leiter tragen eine große Verantwortung dafür, daß bei der Durchführung des Wettbewerbs neue wirkungsvolle Formen der materiellen Interessiertheit angewandt werden, damit das, was der Gesellschaft nützt, auch für den einzelnen und das Kollektiv vorteilhaft ist.

Es ist notwendig, die Führungstätigkeit und die Leitungs- und Organisationsarbeit auf allen Ebenen des Staates, der Wirtschaft, der Partei- und der Massenorganisationen grundlegend zu verändern, um die Durchführung der Aufgaben des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft richtig zu sichern.

Die Ergebnisse in der Arbeit hängen wesentlich davon ab, daß zwischen den Leitungen der Partei, der Gewerkschaft, der Werkleitung und der gesamten Belegschaft eine schöpferische, zielgerichtete Gemeinsamkeit des Handelns entwickelt wird und mit Hilfe der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit neue, große Leistungen in der Forschung, Entwicklung und Produktion vollbracht werden. Das erreichen die Parteiorganisationen am besten dann, wenn die Arbeit mit den Menschen verbessert, ständig die Einheit zwischen ideologischer Erziehung und Lösung der ökonomischen Aufgaben beachtet wird und jeder Genosse in der praktischen Tätigkeit diese Einheit herstellt.

In den halbstaatlichen und Privatbetrieben sowie in den PGH kommt es in Vorbereitung der Parteiwahlen darauf an, verstärkt Parteiorganisationen bzw. Kandidatengruppen mit den besten Werktätigen zu bilden und die Kampfkraft der bestehenden Parteiorganisationen weiter zu erhöhen. Im Mittelpunkt der Arbeit dieser Parteiorganisationen stehen folgende Fragen: Exakte Einhaltung der Kooperationsverpflichtungen, Konsumgüter in hoher Qualität und mit niedrigsten Kosten zu produzieren und die Versorgung der Bevölkerung mit Reparatur- und Dienstleistungen zu verbessern.

Die Erfolge jeder Parteiorganisation im Kampf um die Lösung der Aufgaben sind von der Aktivität, Fähigkeit und Einsatzbereitschaft jedes einzelnen Mitgliedes und Kandidaten abhängig. Das Neue muß darin bestehen, daß jeder einzelne nicht nur seine Kennziffern der Produktion kennt und sie erfüllt, sondern daß er die wirtschaftlichen Zusammenhänge selbst gut kennt, um sich dann für die Produktion und den konti-